



Samuel Ivaha Diboua interdit les téléphones à la place des fêtes de la Besseke à Bonanjo

En effet, tout comme en 2018, le gouverneur de la région du Littoral, Samuel Ivaha Diboua, a informé tous les acteurs du défilé de que les téléphones sont formellement interdits sur la place des fêtes de la Besseke.

Aucune raison n'est cependant évoquée par le gouverneur pour justifier cette décision, il rappelle dans son communiqué que les éléments de maintien de l'ordre procéderont à des contrôles assortis de fouilles.

Lire le communiqué

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
 Paix - Travail - Patrie

 REGION DU LITTORAL

 SERVICES DU GOUVERNEUR

 CABINET

REPUBLIC OF CAMEROON
 Peace-Work-Fatherland

 LITTORAL REGION

 GOVERNOR'S OFFICE

 CABINET

N° 025/CR/C/CAB

Douala, le 17 MAI 2019

COMMUNIQUE RADIO

(A diffuser plusieurs fois)

Le Gouverneur de la Région du Littoral a l'honneur de porter à la connaissance des populations de la ville de Douala en général et aux personnalités invitées à prendre part à la célébration de la 47^{ème} édition de la Fête Nationale de l'Unité en particulier, qu'il est interdit d'accéder à la Place des fêtes de la Vallée de la Bessèkè avec les téléphones portables.

A cet effet, les éléments des Forces de Maintien de l'Ordre procéderont à des contrôles assortis de fouilles.

Le Gouverneur de la Région du Littoral compte sur la bonne compréhension et le civisme de tous. /-

Copie : tous médias : « pour large diffusion ».



Ivaha Diboua Samuel D.
 Administrateur Civil Principal
 Hors Echelle